



Pfefferbeißer

IMMER WAS SCHARFES DRIN!

2022 – Neues Jahr, neue Schlagzeilen!

*Wir stellen die Top 3 Schlagzeilen des
Januars 2022 aus aller Welt vor.*



1. Deutschland:

In unserem Land wurde viel zum Thema Umweltschutz beschlossen: So ist ab dem ersten Januar das Schreddern von männlichen Eintagsküken verboten, die Pfandpflicht wurde bei Getränkedosen und Einwegflaschen erweitert und Geschäfte dürfen nicht mehr bestimmte Plastiktüten verkaufen.

2. Australien:

In Melbourne, der Hauptstadt des australischen Bundesstaats Victoria, fand vom 17. bis zum 30. Januar die Australian Open, ein wichtiges Tennisturnier, statt. Auch der deutsche Olympia-Sieger Alexander Zverev spielte bei der Australian Open mit. Wer nicht mitspielte, war Tennis-Star Novak Djokovic; er musste Australien verlassen, weil er keinen Corona-Impf-Nachweis hatte.

3. Vereinigtes Königreich (Großbritannien):

Vom Tennis geht es zum Dart: Am dritten Januar stand der Sieger der PDC World Darts Championship fest: Gewonnen hat der Schotte Peter Wright.

Von Nico Stahl.



Sternsinger-Aktion 2022

Auch dieses Jahr ziehen die Sternsinger trotz vielen Einschränkungen von Haus zu Haus um Spenden zu sammeln.



Wo gehen die Spenden hin?

Die Spenden gehen nach Afrika, genauer gesagt nach Ägypten, Ghana, dem Südsudan und vielen anderen Ländern...

Die Spenden werden in Afrika an Krankenhäuser verteilt damit sich die Krankenhäuser wieder Medikamente kaufen können und Kinder und Erwachsene behandelt werden können.

Gesund werden – gesund bleiben

So heißt die Aktion 2022 – der Name verrät, dass Kinder weltweit durch Spenden gesund werden und auch gesund bleiben.

Von Jakob Bürckmann.

Schulweg? – Aber sicher!

Ein sicherer Schulweg ist wichtig. Und vor allem Schüler sind davon betroffen. Egal, ob in öffentlichen Verkehrsmitteln, wie Bus oder Bahn oder zu Fuß – Kinder sind häufig die schwächsten Verkehrsteilnehmer. Sie nehmen die Straße anders wahr oder erkennen die Gefahren eines heranfahrenden Autos oft zu spät. Aber auch in Bus oder Bahn läuft nicht alles rund. Wir wollten von euch wissen, wie sicher euer Schulweg ist.

UMFRAGE: Wie sicher empfindet ihr euren Schulweg?

anonym:

Ich fahre mit dem Bus und finde es nicht so sicher, weil es häufig zu unangemessenen Vollbremsungen kommt.

anonym:

Ich finde ihn in Ordnung, aber der Straßenbelag ist nicht mehr der Beste.

Lukas:

Unser Schulweg ist sehr gut, aber die Fahrbahn ist für den Bus gefährlich – vor allem im Winter, denn da ist der Bus oft in den Graben gerutscht.



COMIC: Vorgestellt!



DING, DANG, DONG!

Lange Zeit hörte man nichts mehr von ihr, doch nun ist sie wieder in Betrieb: Die Schulglocke! Im 20. Jahrhundert erst wurden Schulglocken in Deutschland eingeführt, damit die Schüler pünktlich zum Unterricht erscheinen würden. Davor hatten Schüler keine Uhr, auf die sie sich verlassen konnten, daher war es ihnen unmöglich, zur richtigen Zeit am richtigen Ort zu sein – in diesem Fall im Unterricht. Also musste der Lehrer die Schüler holen – oftmals aber auch nur durch Händeklatschen. Und genau deshalb ist der Schulgong an unserer Schule jetzt auch wieder aktiv. Es klingen zwar viele Schulglocken nicht gleich – aber sie haben alle denselben Job: Den Schülern Pünktlichkeit vermitteln.



Von Nico Stahl.



JAHRESRÜCKBLICK 2021

Über Corona berichteten wir am meisten. Nur die Oktober-Ausgabe wurde ohne einen Artikel über das tückische Virus herausgebracht. In dieser kam fast nur das damals große Thema ‚Mensa‘ vor.

Aber von Anfang an:

Ab Januar gab es wieder Homeschooling – zu diesem stand in der Februar-Ausgabe ein Diagramm, eine Umfrage und ein Interview.

Im April wurde es nicht gerade besser: Die Inzidenz kletterte über 1000 und sorgte für viel Wirbel. Langweilig wurde es trotzdem nicht, denn es wurden von der Schule viele Challenges und Aktionen organisiert.

Die letzte Ausgabe vor den Sommerferien erschien im Juli.

Die Corona-Lage lockerte sich und in der Zeitung konnte man von vielen Veränderungen lesen, wie z.B. IServ statt Moodle oder den neuen Corona-Tests.

Im Oktober wurde, wie schon oben angedeutet, viel über die Mensa, das neue Bezahlungssystem mit dem Chip und das Bestellen von Essen über i-Net-Menü berichtet.

Im Dezember, in der letzten Ausgabe des Jahres 2021, erschien ein Artikel über den neuen Bundeskanzler Olaf Scholz. Er löste Angela Merkel ab, die mit sechzehn Jahren Amtszeit und erste Frau als deutsche Bundeskanzlerin in die deutsche Geschichte eingehen wird.

2021 – ein turbulentes Jahr mit vielen Veränderungen.

Impressum:

Pfefferbeißer Schülerzeitung von: DIE Schule Schrozberg

Redaktion:

Chefredaktion: Nico Stahl **Redaktion:** Jakob Bürckmann

Reportagen von:

Noah Stahl, Lukas Müller